	Datenschutzinformation für Videoüberwachung
Privacy information for Video surveillance
FO DS
	 
	

	
	
	


[image: ]
[bookmark: _Toc117076599][bookmark: _Toc117076611]The English version of this document can be found below.


[bookmark: _Toc117076608]
[bookmark: _Toc191305532]Abkürzungen
	Abkürzung
	Bedeutung

	GmbH
	Gesellschaft mit beschränkter Haftung

	UST-IDNR
	Umsatzsteuer Identifkationsnummer

	DSGVO
	Datenschutzgrundverordnung

	BDSG
	Bundesdatenschutzgesetz

	Art.
	Artikel

	Abs.
	Absatz





[bookmark: _Toc191305535]Datenschutzhinweise und Information nach Art. 13 DSGVO zur Videoüberwachung
[bookmark: _Toc191305536]Verantwortliche Stelle: 
Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:

FIT AG 
Am Grohberg 1
92331 Lupburg 
Tel.: +49 (0) 9492 9429 0
Fax: +49 (0) 9492 9429 11
E-Mail: contact@fit.technology

Vorstand & Aufsichtsrat FIT AG:
Carl Fruth (Vorstandsvorsitzender)
Patricia Fruth (Vorsitzende des Aufsichtsrates)

Sitz der Gesellschaft: Lupburg
Registergericht: Amtsgericht Nürnberg Registernummer: HRB 31069
UST-IDNR.: DE173159995

[bookmark: _Toc191305537]Name und Kontaktdaten der Datenschutzbeauftragten:
Frau Gisela Pöllinger
Datenschutz Pöllinger GmbH
Dresdner Str. 38
92318 Neumarkt
Deutschland
Tel.: +49 (0) 9181 27 05 77 0
E-Mail: datenschutz@datenschutz-poellinger.de

[bookmark: _Toc191305538]Verarbeitungsrahmen Zweck und Rechtsgrundlage für die Verarbeitung 
Videoüberwachung: 
Die Videoüberwachungssysteme dienen der Verringerung bzw. Verhütung, Vorbeugung von Straftaten, der Aufklärung von Straftaten, sonstigen schwerwiegenden Verletzungen, zur Durchsetzung des Hausrechts und dem Schutz des Eigentums.


Rechtsgrundlage:
Die Verarbeitung findet ihre Rechtsgrundlage in öffentlich zugänglichen Bereichen in Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Gegenüber Arbeitnehmern wird die Verarbeitung zusätzlich auf § 26 Abs. 1 BDSG-Neu, Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO gestützt. Das berechtigte Interesse des Verantwortlichen an der Verarbeitung folgt in allen Fällen daraus, dass die vorgenannten Verarbeitungszwecke die minimale Beeinträchtigung der betroffenen Personen überwiegen, welche mit der Verarbeitung und kurzzeitigen Speicherung für den Betroffenen verbunden ist.

[bookmark: _Toc191305539]Empfänger und Kategorien der personenbezogenen Daten

Interne Stellen: welche an der Auswertung der Videoüberwachungssysteme beteiligt sind
IT: Leiter der IT

Externe Stellen: 
Vertragspartner, die einen Zugriff auf unsere Videosysteme zur Auswertung, Wartung und Störungsanalyse haben. Diese wurden entsprechend Art. 28 DSGVO zur Abwicklung der Verarbeitung der Daten in unserem Auftrag verpflichtet.

Kategorien personenbezogener Daten:
Im Rahmen der Videoüberwachung werden ausschließlich personenbezogene Bilddaten (Videoaufzeichnungen) verarbeitet. Weitere Datenkategorien wie Namen, 
Kontaktdaten oder Kfz-Kennzeichen werden durch die eingesetzten Systeme nicht erhoben oder verarbeitet.

[bookmark: _Toc191305540]Dauer der Speicherung / Löschung (nach Art. 18 DSGVO)
Die Löschung erfolgt unverzüglich, wenn Daten für verfolgte Zwecke nicht mehr benötigt werden.

[bookmark: _Toc191305541]Ihre Rechte
Auskunftsrecht: 

Sie haben das Recht, von uns Auskunft über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu erhalten. (Art. 15 DSGVO)

Berichtigungsrecht: 

Sie haben das Recht, von uns die Berichtigung Sie betreffender unrichtiger bzw. unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen. (Art. 16 DSGVO)

Recht auf Löschung: 

Sie haben das Recht, bei Vorliegen der in Art. 17 DSGVO genannten Voraussetzungen, die Löschung Ihrer Daten zu verlangen. Danach können Sie beispielsweise die Löschung Ihrer Daten verlangen, soweit diese für die Zwecke, für die sie erhoben wurden, nicht mehr notwendig sind. Außerdem können Sie Löschung verlangen, wenn wir Ihre Daten auf der Grundlage Ihrer Einwilligung verarbeiten und Sie diese Einwilligung widerrufen.

Recht auf Einschränkung der Verarbeitung: 

Sie haben das Recht, die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen, wenn die Voraussetzungen des Art. 18 DSGVO vorliegen. Dies ist beispielsweise der Fall, wenn Sie die Richtigkeit Ihrer Daten bestreiten. Für die Dauer der Überprüfung der Richtigkeit der Daten können Sie dann die Einschränkung der Verarbeitung verlangen.

Widerspruchsrecht: 

Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, haben Sie das Recht, gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit der Verantwortliche nicht zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen kann und die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen dient. 

Den Widerspruch richten Sie bitte schriftlich an:

FIT AG 
Am Grohberg 1
92331 Lupburg 
Deutschland
E-Mail: dsgvo@fit.technology 

Recht auf Datenübertragbarkeit: 

Sofern die Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Einwilligung oder einer Vertragserfüllung beruht und diese zudem unter Einsatz einer automatisierten Verarbeitung erfolgt, haben Sie das Recht, Ihre Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten und diese an einen anderen Daten Verarbeiter zu übermitteln. (Art. 20 DSGVO)

Beschwerderecht: 

Sie haben außerdem das Recht, sich bei einer Aufsichtsbehörde (z. B. bei der Landesbeauftragten für den Datenschutz Ansbach) über unsere Verarbeitung Ihrer Daten zu beschweren.

[bookmark: _Toc191305542]Aktualität und Änderung dieser Informationspflicht gemäß Art. 13 und Art. 14 DSGVO
Diese Informationspflicht zur Videoüberwachung ist aktuell gültig und hat den Stand Januar 2021.
Unter anderem aufgrund geänderter gesetzlicher beziehungsweise behördlicher Vorgaben kann es notwendig werden, diese Information zu ändern. Die jeweils aktuelle Informationspflicht zum Datenschutz kann jederzeit auf der Webseite https://fit.technology von Ihnen abgerufen und ausgedruckt werden.
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Note: Machine translation with corresponding errors.


1. [bookmark: _Toc191305553]Abbreviations
	Abbreviation
	Meaning

	GmbH
	Limited liability company

	UST-IDNR
	Sales tax identification number

	GDPR
	Basic Data Protection Regulation

	BDSG
	Federal Data Protection Act

	Art.
	Article

	Para.
	Paragraph




[bookmark: _Toc191305556]Data protection notice and information according to Art. 13 GDPR on video surveillance Data Processor
[bookmark: _Toc191305557]Responsible entity: 

Name and contact details of the person responsible:

FIT AG 
Am Grohberg 1
92331 Lupburg 
Phone: +49 (0) 9492 9429 0
Fax: +49 (0) 9492 9429 11
Email: contact@fit.technology

Board of Directors & Supervisory Board FIT AG:
Carl Fruth (Chief Executive Officer)
Patricia Fruth (Chairwoman of the Supervisory Board)
Registered office of the company: Lupburg
Register court: Local court Nuremberg Register number: HRB 31069
TAX IDENTIFICATION NUMBER: DE173159995

[bookmark: _Toc191305558]Name and contact details of the data protection officer

Mrs. Gisela Pöllinger
Datenschutz Pöllinger GmbH
Dresdner Str. 38
92318 Neumarkt
Germany
Phone: +49 (0) 9181 27 05 77 0
Email: datenschutz@datenschutz-poellinger.de 

[bookmark: _Toc191305559]Processing framework Purpose and legal basis for processing 
Video surveillance: 
The video surveillance systems are used for the reduction or prevention, prevention of crimes, detection of crimes, other serious violations, for the enforcement of house rights and for the protection of property.

Legal basis:
The processing finds its legal basis in publicly accessible areas in Art. 6 (1) lit. f GDPR. With respect to employees, the processing is additionally based on Section 26 (1) BDSG-Neu, Art. 6 (1) lit. f GDPR. The legitimate interest of the controller in the processing follows in all cases from the fact that the aforementioned processing purposes outweigh the minimal impairment of the data subjects, which is associated with the processing and short-term storage for the data subject.

[bookmark: _Toc191305560]Recipients and Ccategoriesof personal data
Internal bodies: which are involved in the evaluation of the video surveillance systems
IT: Head of IT

External bodies: 
Contractual partners who have access to our video systems for evaluation, maintenance and fault analysis. These have been obligated in accordance with Art. 28 GDPR to handle the processing of the data on our behalf.

Categories of personal data:
Only personal image data (video recordings) are processed within the scope of video surveillance. Other categories of data such as names, 
contact details, or vehicle registration numbers are not collected or processed by the systems used.

[bookmark: _Toc191305561]Duration of storage / deletion (according to Art. 18 GDPR)
The deletion takes place immediately when data is no longer required for the purposes pursued.

[bookmark: _Toc191305562]Your rights
Right to information: 

You have the right to receive information from us about the processing of your personal data. (Art. 15 GDPR)

Right of rectification: 

You have the right to request that we correct any inaccurate or incomplete personal data concerning you. (Art. 16 GDPR)
Right to erasure: 

You have the right to request the erasure of your data if the conditions set out in Art. 17 GDPR are met. According to this, you can, for example, demand the deletion of your data if it is no longer necessary for the purposes for which it was collected. In addition, you can demand deletion if we process your data on the basis of your consent and you revoke this consent.

Right to restriction of processing: 

You have the right to request the restriction of the processing of your data if the conditions of Art. 18 GDPR are met. This is the case, for example, if you dispute the accuracy of your data. You can then demand the restriction of processing for the duration of the verification of the accuracy of the data.

Right to object: 

If your personal data is processed on the basis of legitimate interests pursuant to Art. 6(1) (f) GDPR, you have the right to object to the processing of your personal data pursuant to Art. 21 GDPR, unless the controller can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing and the interests, rights and freedoms of the data subject are overridden, or the processing serves the purpose of asserting, exercising or defending legal claims.

Please address the objection in writing to:

FIT AG
Am Grohberg 1
92331 Lupburg
Germany
Email: dsgvo@fit.technology

Right to data portability: 

If the data processing is based on consent or contract performance and is also carried out using automated processing, you have the right to receive your data in a structured, common and machine-readable format and to transfer it to another data processor. (Art. 20 GDPR)

Right to complain: 

You also have the right to complain about our processing of your data to a supervisory authority (e.g. the State Commissioner for Data Protection Ansbach).

[bookmark: _Toc191305563]Up-to-dateness and change of this information obligation according to Art. 13 and Art. 14 GDPR
This information obligation regarding video surveillance is currently valid and has the status January 2021.
Among other things, due to changes in legal or regulatory requirements, it may be necessary to change this information. You can access and print out the current data protection information obligation at any time on the website: https://fit.technology
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